
 総合計画市民委員会（委員15名）

は、全６回にわたる議論を終結し、

基本構想及び基本計画（案）をまと

めました。 

 10月２日に市長報告会を行い、委

員からは市政への思いや感想が述

べられました。 

市民委員会による議論及び審議会による審議が終結 

 

 10月６日に市長からの諮問を受け、全３回にわたり総合計画審議会（委員16

名）が開催されました。基本構想及び基本計画（案）について、必要な事項の

調査及び審議（最終チェック）がなされ、10月31日に「概ね適正である」との

答申を受けました。答申とともに、委員からは「市民に分かりやすい計画とな

るよう努めてほしい」「人口減少対策に腹を括って取り組んでほしい」といった

意見が述べられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画防災課 第８次総合計画策定事務局（内線：1145、1146、1147） 

※ 市民委員会の資料を多治見市公式ホームページで公開中です → 

市民委員会市長報告会 

← ※ 審議会の資料を多治見市公式ホームページで公開中です  

市民委員会 

審議会 


